

NOTA DE PRENSA

MAÑANA JUEVES 22, SE REALIZARÁ LA VI AUDIENCIA PÚBLICA: “ILO: PUERTO ESTRATÉGICO PARA EL DESARROLLO PORTUARIO”

El despacho del congresista Mario Fidel Mantilla Medina, en coordinación con la Comisión de Transportes y Comunicaciones invita al público en general a la VI Audiencia Pública “ILO: PUERTO ESTRATÉGICO PARA EL DESARROLLO PORTUARIO EN EL SUR PERUANO”, que se realizará mañana jueves 22 de febrero, en el auditorio de la Municipalidad Provincial de Ilo, a las 9 am.

La actividad servirá para brindar alcances sobre el impacto social y económico de dos proyectos de ley, presentados por el congresista Mario Fidel Mantilla. Ambas iniciativas legislativas fueron aprobadas en la Comisión de Transportes y Comunicaciones y están listas para su debate y aprobación en el Pleno del Congreso. Las propuestas buscan el desarrollo del país y de la Macro Región Sur.

- Dictamen del Proyecto de Ley que propone “Declarar de necesidad pública e interés nacional la ejecución del componente peruano del corredor ferroviario Bioceánico Central Perú-Bolivia — Brasil, así como el Plan de desarrollo portuario en la provincia de Ilo”.
- Dictamen del Proyecto de Ley que propone “Declarar de interés nacional y necesidad pública a la provincia de Ilo como zona estratégica para el desarrollo portuario”.

Está confirmada la presencia del Ministro de Transportes y Comunicaciones, Bruno Giuffra, para este importante evento.

“Les hago una cordial invitación a este evento muy importante para la provincia de Ilo. Hemos unido esfuerzos con la Comisión de Transportes y Comunicaciones del Congreso y la presencia del Ministro Bruno Giuffra con la única finalidad de lograr que finalmente el megaproyecto del corredor ferroviario y el desarrollo de un megapuerto tenga un horizonte claro que beneficiará y desarrollará el sur”; indicó el parlamentario en sus redes sociales.

Asimismo señaló que es necesaria la presencia de todos los ileños, pues “sólo así haremos sentir el clamor de nuestro pueblo al gobierno, a través del Ministro, y con la presencia, además, de varios parlamentarios que nos acompañarán, para así involucrar a los poderes más importantes de nuestro país”.

“Espero se obtengan los resultados, pues, si nos quedamos, será el vecino país del sur quien aventaje al estar impulsando un proyecto agresivo en puertos”, recalcó.

Agradecemos su difusión.